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Name of the Insured RIYAZ KHAN PEER KHAN اسم حامل بوليصة التأمين

Policy No. P-100-1006-2025-30548 رقم بوليصة التأمين
Type of Cover التأمين ضد الفقد و التلف و المسؤولية المدنية نوع التأمين

Make of Car كيا السيارة المؤمن عليها
Year and Place of Manufacture 2010 سنة ومكان الصنع
Color فضي اللون
Engine No. GAGC9H651442 رقم المحرك

Chassis No. KNAKG8122A7690858 رقم الشاصي

Registration No. رقم دفتر التسجيل

Commencement Date 11/08/2025 15:56:00 تاريخ الاصدار

Expiry Date 10/09/2026  23:59:00 تاريخ الانتهاء

Use of the Vehicle خصوصي السيارة للاستعمال

Seating Capacity Including Driver 4+1 عدد الركاب بما فيهم السائق

Geographical Area : U.A.E and *SULTANATE OF OMAN  (*Own Damage 
Cover only)

الإمارات العربية المتحدة و*سلطنة عمان  (*ضد
(الفقد والتلف قفط

Total Premium(Inclusive of VAT): AED 1,995.00  إجمالي الأقساط (مع قيمة
(الضريبه

 نشهد بهذا أننا قد اصدرنا بوليصة وفقا لمقتضيات احكام المرور والسير سنة ١٩٦٨ لابوظبي لتغطي الاخطار المشمولة قانونيا بموجب قانون التأمين الاجباري
للسيارات الصادر في عام ١٩٧٣ في رأس الخيمة حسب المواصفات المذكورة أدناه

We hereby Certify that Policy of Insurance covering the liabilties required to be covered by the Traffic Law, 
1968 Abu Dhabi and the Compulsary Motor Vehicles Insurance Ordinance 1973 (R.A.K) has been issued as 
follows :

Authorized Signature

شركة الفطيم لخدمات التنمية ذ.م.م
AI-Futtaim Development Services Co. LLC

Date: 11/08/2025 طوكيو مارين اند  نيتشيدو فاير انشورانس كومباني ليميتد التاريخ

TOKIO MARINE & NICHIDO FIRE INSURANCE CO., LTD.Time: 04:08:51 الوقت

IMPORTANT ملاحظات هامة

CERTIFICATE OF INSURANCE No : CE0521505رقم شهادة تأمين

Mortgage الرهن

RTA STATUS : SUCCESS - 3001: Your insurance policy information has been successfully uploaded to RTA. The vehicle chassis number is 
KNAKG8122A7690858 with plate number 43410 Private J. The policy details are- PolicyNo: P-100-1006-2025-30548, insuranceType: 
Comprehensive, policyStartDate: 11-08-2025, policyExpiryDate: 10-09-2026, ModelYear: 2010. Please print and attach this Message to the 

This Certificate and Policy are not transferable without prior reference to Insurers.
If Cancellation of this insurance is required the insured must provide the following:
1) Transfer of ownership as recorded with the police authorities OR
2) Proof that the vehicle has been insured by another Insurance Co. OR
3) Copy of an export certificate if the vehicle is to be exported from U.A.E.

هذه الشهادة والبوليصة غير قابلة للتحويل دون علم مسبق من الشركة
في حالة الرغبة بإلغاء التأمين يجب على المؤمن له ان يزود الشركة بما يلي

صورة من الملكية بعد تحويلها بإسم المالك الجديد أو ما يثبت ذلك من الشرطة
او صورة من شهادة التسفير اذا ما تم تسفير السيارة الى خارج الدولة
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Insurance Policy.


